



五十鈴っ子



いよいよ 2学期スタート

始業式

8月25日(月)、37日間の夏休みが終わり、2学期がスタートしました。夏休み中、大きな事故やけが等の報告もなく、元気に2学期を迎えたのは、保護者の皆様や地域の皆様の温かい見守りのおかげだと感謝しています。ありがとうございました。始業式で、2つのことを子ども達に話しました。1つ目は競い合ったり、比べ合ったりすることが多いのが学校だけれど、結果が出た後は爽やかに友だちをたたえましょう。高校野球を例に話しました。2つ目は、元気に学校へ帰ってきた事を褒め「2学期も安全第一に過ごすこと」でした。

4年生代表児童による作文発表でも、2学期の目標を立派に発表してくれました。2学期は83日です。子ども達一人一人



人が、着実に成長できるように、職員一同全力で取り組んでいきたいと思います。保護者の皆様、地域の皆様の変わらぬご協力をお願いいたします。

運動会について

2学期が始まると、運動会の季節です。昨年までは五十鈴小の下の道路を自家用車で通ると、昔ながらの竹や万国旗の装飾が目を引きました。今年の運動会は10月19日(日)に予定しています。熱中症対策、子ども達の体力等、様々な状況を考慮し、本年度も町内統一で、午前中開催となります。子ども達が自信をもって発表できる場となるよう、指導していきたいと思います。本年度も、ご家庭・

地域のご理解・御協力をどうぞよろしくお願い致します。



★ 热中症予防対策について

今年の暑さは例年以上で、長期予報では、この後も暑さは続くとの予報も出ています。引き続き、子ども達の安全を第一に考え、下記のような対策を継続したいと考えています。保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

☆ 家庭へのお願い

- 「早寝・早起き・朝ごはん」の規則正しい生活
- 水筒・タオルの持参
- 登下校時の日傘や首元の冷却等の使用

☆ 学校の対策

- こまめな水分補給の実施
- 暑さ指数の計測と指標に基づく昼休みや体育時の安全確保
- 状況を見てサマーターム校時程の延長等

8・9月生活目標

防災について考えよう!

※ 自分の命を守るために いざという時のことを、自分でしっかり考えよう!



<9月行事予定>

- 1日(月) いのちの教育① (4年)
- 2日(火) 代表委員会(運動会スローガン)
運動会前健康調査提出締切
- 5日(金) 心のアンケート
- 8日(月)~12日(金) 避難訓練(予告なしで実施)
- 10日(水) いのちの教育② (4年)
- 11日(木) 運動会結団式
- 17日(水) 白太鼓結団式
- 18日(木) 全校朝会・
- 22日(月) よろしく先輩(5年)稻刈り予定
- 25日(木) 運動会全体練習

9月

